



UST

LA INSTANCIA INCLUYÓ A EXPOSITORES DE EMPRESAS MINERAS.

## Realizan encuentro de educación continua

Ayer tuvo lugar el Primer Encuentro Empresarial de Educación Continua de Santo Tomás Iquique, con la participación de representantes del sector productivo regional, instituciones públicas y de formación educativa.

El encuentro marca el inicio de un espacio permanente de articulación entre la academia y la industria, orientado al fortalecimiento del capital humano y al desarrollo sostenible del territorio.

El director nacional de Educación Continua de Santo Tomás, Fernando Sáavedra, destacó que "estos encuentros fortalecen el vínculo con las empresas, subrayando la flexibilidad de la institución para diseñar programas que cum-

plan con las necesidades y demandas del entorno".

Los expositores incluyeron al rector de sede Iquique Roberto Varas, seguido por la especialista de atracción de talentos de Teck, Carolina Benavides, finalizando con la intervención del director ejecutivo de Fundación Collahuasi, César Gavilán, quien valoró la alianza con Santo Tomás para la formación de capital humano en Tarapacá. Además destacó el trabajo conjunto en capacitación e inclusión, especialmente a través del diplomado que desarrollan junto a Junji, "la inclusión de niñas y niños es hoy una necesidad real en la región, y esta alianza nos permite avanzar en empleabilidad y desarrollo con impacto territorial", afirmó. ☉